

Mitarbeiteressen am 25.01.15 im Wirtshaus Alpenrose in Montal

Zu diesem Essen wurden der Ausschuss, sowie alle Helfer die im Laufe des Jahres bei den verschiedenen Veranstaltungen behilflich waren eingeladen. Dies sollte ein Dank für die Mithilfe sein, denn nur mit dem Ausschuss wären einige Veranstaltung nicht möglich durchzuführen. Obmann Messner war krank so begrüßte die Stellvertreterin Regina alle Helfer und bedankte sich und bittet um weitere Mithilfe. Bei einen sehr guten Mittagessen waren siebzehn Anwesende zufrieden und haben kurz geplaudert und auch ein Karterle gemacht. Schade das fünf gute Helfer erkrankt waren, trotzdem ein Vergelts Gott ! ein Dankeschön dem Siegfried der das organisiert hat.